

Patroli Malam, Gabungan Polri dan TNI di Sukabumi Pantau Kesiapan Pengamanan TPS

Rams Sultan - KOTASUKABUMI.BOSSMAN.CO.ID

Feb 14, 2024 - 10:35



Kota Sukabumi - Menjelang pemungutan suara, Pemilu 2024, ratusan personel gabungan Polres Sukabumi Kota dan Kodim 0607 Kota Sukabumi dan Dinas terkait lainnya kembali melakukan patroli ke beberapa TPS (tempat pemungutan suara) di wilayah hukum Polres Sukabumi Kota, Selasa (13/2/2024) malam.

Patroli gabungan tersebut dilakukan terhadap 5 titik yang ada di wilayah hukum

Polres Sukabumi Kota, mulai dari wilayah Barat, Timur, Selatan, Utara maupun wilayah Tengah.

Adalah Kapolres Sukabumi Kota, AKBP Ari Setyawan Wibowo bersama-sama dengan Kombes Pol. Heni Kresnowati selaku Pamatwil Polda Jabar, Dandim 0607 Kota Sukabumi, Letkol Inf. Yudhi Hariyanto dan Kabagdalops Biro Operasi Polda Jabar, Kompol Asep Pujiono memimpin patroli gabungan ke sejumlah TPS di wilayah hukum Polres Sukabumi Kota.

"Pada malam hari ini, kita dari Polri, TNI dan Stakeholder terkait melaksanakan patroli untuk memastikan tahap pemungutan suara besok dapat berjalan dengan baik, situasi aman dan kondusif," ujar Kapolres Sukabumi Kota, AKBP Ari Setyawan Wibowo usai kegiatan.

"Pada malam ini kita bagi menjadi 5 titik, rayon Timur, rayon Barat, rayon Tengah, rayon Selatan dan Pleton yang saya pimpin dan diikuti juga oleh ibu Kabidkeu Polda Jabar selaku Pamatwil juga Kabagdalops Biroops Polda Jabar," terangnya.

"Kita bersama-sama dengan TNI, yang kebetulan dipimpin langsung oleh pak Dandim sendiri, melaksanakan patroli untuk memastikan keamanan maupun kesiapan dari para pelaksana maupun pengamanan dari Polri maupun TNI sendiri," sambungnya.

Ari juga memastikan, situasi kamtibmas di wilayah hukum Polres Sukabumi Kota menjelang tahap pemungutan suara pada pemilu 2024 kondusif.

"Alhamdulillah, situasi di wilayah hukum Polres Sukabumi Kota relatif kondusif, tadi juga terpantau dari pihak panitia pelaksana sudah ada yang siap dan sebagian masih ada yang menyiapkan untuk proses pemungutan suara besok serta dari pihak pengamanan pun, baik personel Polri, TNI maupun Linmas telah siap dan siaga di TPS." pungkasnya.